

## ■アンケート概要

アンケート概要	スマイルモア矯正で矯正治療を行ったことのある方へのアンケート
調査期間	2025年03月29日～2025年03月31日
性別	男女
回答数	11件
アンケート調査元	株式会社クラウドワークス

## ■アンケート項目

1. 性別
2. 年齢
3. スマイルモア矯正を使用して良かった点(10文字以上)
4. スマイルモア矯正を使用して惜しかった点(10文字以上)

1. 性別	2. 年齢	3. スマイルモア矯正を使用して良かった点(10文字以上)	4. スマイルモア矯正を使用して惜しかった点(10文字以上)
女性	30～40代	痛みが少なく、矯正期間が短く感じられたことです。着け心地も快適で、日常生活に支障がなかったのが良かったです。	最初の数週間は少し慣れずに話しづらかったことです。もう少し早く馴染んでくれると、もっと快適だったと思います。
男性	20～30代	スマイルモア矯正を使用して、装置が目立たず、周囲に気づかれずに矯正が進められる点が良かったです。快適な装着感で、痛みが少なく、効率的に歯並びが整ってきたのも大きなメリットです。	スマイルモア矯正は装置が目立たないものの、食事や歯磨き時に取り外しが少し手間に感じました。また、装置の交換時に若干の違和感があり、慣れるまで少し時間がかかりました。
女性	20～30代	良かった点はスタッフさんの対応がよく、安心して通うことができたことです。結果的に綺麗な歯並びになれたので満足しています。	惜しかった点についてはカウンセリングが短かったことです。

女性	20～30代	<p>透明なマウスピースなので目立ちにくく、周囲の人に気付かれにくい点が良かったです。</p> <p>取り外しができるため、食事や歯磨きの際に普段通りのケアができて衛生的でした。</p> <p>ワイヤー矯正に比べて痛みが少なく、違和感も徐々に慣れていったのでストレスが少なかったです。</p> <p>通院回数が少なくて済み、自分のペースで矯正を進められたのが便利でした。</p> <p>費用が比較的抑えられた点も魅力的でした。</p>	<p>装着時間をしっかり守らないと効果が出にくいので、自己管理が必要でした。</p> <p>マウスピースを装着したまま飲み物の制限があり、特にコーヒーや紅茶を飲む際に気を遣いました。</p> <p>最初の数日は喋りにくさを感じることがあり、慣れるまで時間がかかりました。</p> <p>マウスピースを交換するたびに少し圧迫感があり、慣れるまで軽い痛みを感じることがありました。</p> <p>紛失すると再作成に時間がかかるため、管理に注意が必要でした。</p>
女性	20～30代	すぐに効果が感じられた。	少し値段が高いと思いました。
女性	30～40代	料金が安くて気軽だと感じました。	予約しても多少の待ち時間が発生した。
女性	20～30代	短期間で歯並びが綺麗になりました。	カウンセリングの説明が不足しているように感じました。
女性	30～40代	ワイヤー矯正に比べて、食事や歯磨きの際に取り外しができるため、日常生活への影響が少なかったこと。	マウスピースの装着時間を守る必要があるため、自己管理が苦手な人には不向きであること。
男性	20～30代	対応が迅速で素晴らしかった	思ったより費用がかかった
女性	20～30代	手軽に矯正ができてとても助かりました。3Dプリンターでマウスピースが作れるのでとても楽でした。	10日に一度新しいマウスピースに変えますが、変えるタイミングでアプリの通知が来ないときがあり、気づいたら2週間同じものをつけているなどということがありました。
女性	20～30代	歯医者に定期的に通院する時間がなかったため、マウスピースで自宅で毎日ケアできるのは手軽でよかった。	<p>日中付けていても違和感なく過ごせると思っていたが、話す際に活舌が悪くなったり気になってしまって外ではつけることはなかった。</p> <p>そのため、ホームページでは3～12ヶ月の短期間で矯正ができるとあるが、自分は2年以上かかってしまった。</p>